

校長室 15

校長室だより（令和7年7月）



1学期の終わりに

6月から、随分と暑い日が続きましたね。夏が前倒しで来てしまったような陽気が続きました。いよいよ1学期の終わりを迎えます。毎日が大袈裟でなく「あっという間」に過ぎ去ってしまうような思いですが、年齢を重ねるほど時間が早く経つように感じる現象を、「ジャネーの法則」と言うそうです（ジャレ好きの私は、ここでつい何か言いそうになるのですが・・・）。若さの代表選手のような高校生と比べるまでもなく、私の年代では、毎日がもはや「あ」を言う間もなく、過ぎて行くかもしれません。それだけ充実した毎日なのだと、良い意味で捉えることにします。

綾西の生徒たちの1学期が、やりたいことを思う存分にできた4ヶ月であったら嬉しいです。



その1 就職活動 6月末、3年生の就職希望者向けに開催された「シーカツ講座」を見学しました。I先生、U先生が、企画を工夫してくれています。

企業の人事担当の方にお越しいただき、これから本格化する就職活動への意識づけをお願いするものです。希望生徒30名に、大手ショッピングセンターならではの様々な取組や工夫が説明され、聞いていて目からうろこが落ちる思いでした。店舗の利用者層と、その層に「刺さる」商品を分析しどう企画するか。買い物客に「ついで買おう」を促す関連販売のアイデアは、企業としてその地域に貢献できるよう努めていく。などなど。最後の「地域に貢献する」という視点は、私たち学校にとっても大切ですね。

講師の方にはご多忙の中、生徒のために力を貸していただき、感謝の思いでいっぱいです。3先生の生徒たちには、これからも進学や奨学金などの説明会が目白押し。進路を切り拓く、いよいよ正念場です。がんばれ！

その2 ランチ交流 年に2回、デイサービスセンターでランチ交流を行っています。希望する生徒は利用者さんのお食事のお手伝いをしながら、持参のお弁当と一緒に食べるか、同じメニューをいただくこともできます。

私はやっと最終日に顔を出すことができたのですが、写真はその日参加した、笑顔いっぱいの1年生3名です。ここまで参加生徒は30名ほど。センター長さんに、生徒たちが書いた感想メモを見せていただきました。

「自分から話しかけるのが苦手なので、皆さん



に気を遣わせてしまったのが申し訳なく思いました。また機会があったら、自分から話しかけられるようになりたいと思いました。」

「お魚の骨がなかったり、みそ汁の具が大きすぎなかったりと、食べやすい工夫があるなと思いました。とにかくおいしかったです！」

「皆さん元気で、とても楽しかったです。おいしいお土産を聞かせてくれました。いい機会をいただきありがとうございました。」

素晴らしい時間を過ごしてきましたね。「おいしいお土産を聞かせてくれた」なんて、詩人です！

その3 夏祭り 7月にも、デイサービスセンターの皆さんとの交流がありました。写真は、校舎との間を仕切る扉で、ここを開放して利用者さんに入っていただいたり、私たちがお邪魔したりしています。

10日の夏祭りに伺い、アドバンスタイムで練習を重ねてきたメンバーが、様々な演目を披露しました。合唱「明日という日が」に続き、ピンポンキャッチャー、リフティングリレーをお見せし、広間に集まつた皆さんに楽しんでいただきました。



ピンポンキャッチャーは、箱にキャッチできたピンポン玉の数で利用者さんと対決するのですが、「高校生はレンゲでキャッチする（！）」という、難易度の高い縛りあり。対戦に立候補してくださった利用者さんを皆で応援、生徒は大苦戦という、大盛り上がりの一幕でした。

リフティングリレーでは、狭い空間で6名の生徒がボールをリフティングでつなぎ、最後にバケツにゴールします。司会の生徒が「チャンスは7回です！」と言うのにすかさず「多いな！」と声が上がり、大笑い。「チャンスは5回」になりました。でもさすがサッカー部、見事にゴール！ 顧問のH先生からもお褒めの言葉が。司会には福祉の授業選択の3年生も加わり、終始笑顔にあふれる時間となりました。

後ろの方で拍手したり声援を送ったりしながら、笑いすぎて涙が出た私です。

センターの皆さん、いつも生徒たちに学びの機会をくださることに、感謝いたします。



*合唱前のごあいさつ。皆さん豆絞りの



*ピンポン玉を見事キャッチ！

手ぬぐいを、頭にきりりと巻いています。



しんけん
*真剣にリフティング



さつえい
*撮影タイム

じもとじまん めいさん 地元自慢の名産

がっこううんえいきょうぎかいいいいん
本校の学校運営協議会委員の〇さんからある日、お電話をいたしました。

このところの暑さで、綾瀬市の特産品トウモロコシを早めに
じゅうかく
収穫することとなり、これから市役所の方とともに、まとまった
りょう
量を運んでくださるとのことでした。事務室と技能員室、職員室
にアナウンスし、箱一杯のトウモロコシを受け取りました。

このトウモロコシ、2018年に市内産の優れた農作物の証・
しないさん すぐ のうさくもつ あかし
「綾瀬ブランド」に認定され、出荷から食卓まで「最速」とだけ
られたそうです。

と
獲れたてトウモロコシは、買いに来た職員たちに大好評、夜は我が家
だいにうひょう わ や
の食卓にも乗りましたが、本当に甘い！「メロンを上回る甘さ」と宣伝するだけのことはありますね。相変わらず私の写真の腕前は今一つですが、実に美しい黄金色でした。



9月の文化祭には今年も、綾瀬市役所をはじめ様々な企業様、団体様に参加いただきます。地域の方による中庭ステージ発表も、新たに企画しています。

地域の皆さんに参加いただく「みんなが綾なす文化祭」、楽しみです。

また、お知らせしますね。

